

Eisschollenvariante zur Sumpfüberquerung

Darum geht's

Diese Variante der Sumpfüberquerung ist definitiv anspruchsvoller, stressiger und daher gut geeignet für ältere Gruppen

Ziele

Kooperation, Kommunikation, Vertrauen, sich aufeinander verlassen, Fairness, gemeinsam zum Ziel kommen

Durchführung

Alle Spieler befinden sich auf einem Eismeer und jeweils auf Eisschollen, die auf einer Fläche verteilt sind. Manche Spieler befinden sich auf abgetriebenen Schollen. Einige Spieler haben eine zweite Eisscholle in der Hand. Ziel ist es, sich auf eine Insel in der Mitte zu retten. Ansonsten gelten dieselben Regeln wie bei der Sumpfüberquerung.

Variationen

Übung 9 Sumpfüberquerung

Die Eisschollen können mit Zahlen markiert sein, die die Haltbarkeit der Eisscholle in Minuten angeben. Nach Ablauf der Zeit sind die Scholle und der darauf befindliche Spieler verloren.

Auswertung

- Wie war der Verlauf der Übung?
- Wann kam eine Lösung in Sicht? Wie?
- Was habt ihr daraus gelernt?
- Welche Werte wurden damit angesprochen?
- Wie kann das ins Team übertragen werden?

Material

Teppichfliesen oder Kartonstücke, etwa 25 mal 35 Zentimeter